
Verordnung über den Wechsel der zeitlichen Bemessung bei natürlichen Personen (Übergangsverordnung, ÜbeV) ¹

(Vom 19. Dezember 2000)

Aufhebung

Der Regierungsrat des Kantons Schwyz in Betracht:

dass mit dem Steuergesetz vom 9. Februar 2000 (StG)² für natürliche Personen der Wechsel von der zweijährigen Vergangenheitsbemessung zur einjährigen Gegenwartsbemessung eingeführt wurde,
dass der Regierungsrat die dafür notwendigen Ausführungsvorschriften in der Übergangsverordnung³ erlassen hat,
dass die vom Geltungsbereich der Übergangsverordnung betroffenen Steuerjahre 1999 bis 2001 inzwischen vollständig abgewickelt sind;

beschliesst:

Die Verordnung über den Wechsel der zeitlichen Bemessung bei natürlichen Personen (Übergangsverordnung, ÜbeV) vom 19. Dezember 2000 wird per 31. Dezember 2015 aufgehoben.

Schwyz, 15. Dezember 2015

Im Namen des Regierungsrates:
Der Landammann: Andreas Barraud
Der Staatsschreiber: Dr. Mathias E. Brun

¹ GS 24-62.

² GS 20-53; SRSZ 172.200.

³ SRSZ 172.219.